

DiKOM Nord

Fachmesse in Hannover

[24.12.2011] Vom 7. bis 8. Februar findet die DiKOM Nord – Fachmesse für digitale Kommunen im HCC Hannover Congress Centrum statt. Neben einem umfangreichen Vortrags- und Forenprogramm gestalten führende Anbieter von Informationstechnologien den Ausstellungsbereich der Messe.

Nach ihrer Premiere im Jahr 2011 öffnet die kommunale IT-Fachmesse DiKOM Nord vom 7. bis 8. Februar 2012 zum zweiten Mal im Hannover Congress Centrum ihre Tore. Wie der Veranstalter H & K Messe mitteilt, werden Produkte, Lösungen und Dienstleistungen für Entscheider, IT-Fachleute und -Anwender aus Kommunen und anderen Körperschaften des öffentlichen Rechts präsentiert. Führende Anbieter von Informationstechnologien gestalten den Ausstellungsbereich der Messe. Ihr Portfolio deckt die Bandbreite der Themen in der öffentlichen Verwaltung ab. Beispielhaft genannt seien die Bereiche Bildung, Bürgerbeteiligung, Dokumenten-Management, Finanzwesen, Geo-Informationssysteme, Personal, Portale und Sitzungsdienst. In praxisnahen Vorträgen und Fachforen des Rahmenprogramms zeigen erfahrene Referenten Lösungen für die anstehenden kommunalen Herausforderungen auf. Praxisbeispiele stehen dabei im Vordergrund. DiKOM-Projektleiter Hans Rosenberger sagt: „Die formalen, technisch-organisatorischen und rechtlichen Anforderungen, welche die kommunalen IT-Verantwortlichen in ihrer täglichen Arbeit zu beachten haben, erzwingen eine eigene, praxisnahe Fachveranstaltung. Mit dem konzentrierten Messekonzept der DiKOM heben wir uns bewusst von breiter aufgestellten Veranstaltungen ab. Davon profitieren Besucher, Aussteller und Referenten.“

Ein wesentlicher Bestandteil der Messe sind die von Partnern organisierten Foren. Unsere Fachzeitschrift zeichnete 2011 für die erfolgreichen Fachforen zu den Themen Finanzwesen, Cloud Computing und Social Media verantwortlich und übernimmt diese Aufgabe auch 2012. Thema des Forums Kommune21 auf der DiKOM Nord ist Dokumenten-Management. Der Titel der Keynote am ersten Tag lautet: Erfolgsfaktoren bei Auswahl und Einführung von Dokumenten-Management-Systemen. Anschließend berichten Vertreter aus Kommunen über ihre Erfahrungen mit DMS-Projekten. Im Rahmen der Podiumsdiskussion am Nachmittag werden Herausforderungen und Erfahrungen bei der Einführung von Dokumenten-Management- und Vorgangsbearbeitungssystemen beleuchtet. Im Fokus des Impulsreferats des Forums Kommune21 am zweiten Messtagen steht die elektronische Archivierung von Dokumenten und deren Bereitstellung über den gesamten Lebenszyklus hinweg. In den weiteren Vorträgen geht es unter anderem um die Vorteile einer einheitlichen Schnittstelle beim Zusammenwirken von Fachverfahren und DMS. Die DiKOM Nord hat an beiden Tagen von 9:00 Uhr bis 17:00 Uhr geöffnet. Die Tageskarte kostet 15 Euro. Eine kostenlose Eintrittskarte kann jedoch über die Website des Messeveranstalters bestellt werden. Weitere DiKOM Expo Messen finden vom 8. bis 9. Mai 2012 in Wiesbaden und vom 18. bis 19. September 2012 in Leipzig statt.

(rt)

Kostenloses Tagesticket für die DiKOM Nord

Stichwörter: Messen | Kongresse, DiKOM Nord 2012, Hans Rosenberger, H & K Messe, Forum Kommune21